



## Départ à Stuttgart ce week-end!

publié le 27/03/2019

*Descriptif :*

Rappel : Informations à propos du départ

Dans la nuit de **samedi 30 mars au dimanche 31 mars**, les élèves participant à l'échange avec le Gymnasium Heidehof de Stuttgart se retrouveront à la gare routière d'Angers quai M pour un départ à 3h05 du matin. Comme évoqué dans un précédent courrier, je rappelle que cette nuit là, nous passons à l'heure d'été !!! A 2h, il sera donc 3h !

**Rappel : Partez de votre domicile vers minuit**, pour arriver vers 1h (heure d'hiver) et un départ d'Angers à 3h (heure d'été) ou 2h (heure d'hiver : heure actuelle).

N'oubliez pas votre pique-nique pour le repas du midi !

Le petit déjeuner sera offert. Nous le prendrons vers 8h à Paris Bercy, en attendant notre second car.

N'oubliez pas d'apporter : votre carte d'identité, votre carte européenne et votre autorisation de sortie de territoire. (Les accompagnateurs possèdent des copies si l'élève égare ses documents durant le séjour)

Apportez aussi votre livret de vocabulaire de secours et de quoi vous occuper durant le trajet (livres, musique, jeux...)

Si vous avez prévu un cadeau pour votre Gastfamilie, ne l'oubliez pas non plus !

Bis bald !